
ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2021

ASOCIACIÓN DESNUDOS POR NATURALEZA

Siendo las 12:06 h. del día 26/09/2021, debidamente convocados según escrito enviado el
11/09/2021, los socios se reúnen, por videoconferencia mediante la plataforma Jitsi, en
convocatoria única, en Asamblea General Ordinaria.

COMPOSICIÓN DE LA MESA
En la mesa actúa como Presidente de la Asamblea, D. Antonio Fernández, Presidente de
la Asociación y como Secretario de la Asamblea, D. José Antonio Serrano, Secretario de
la Asociación.

ASISTENTES
Asisten a la totalidad de la asamblea 6 asociados, más otro que se incorpora
posteriormente cuando se está tratando el punto 7 del orden del día. No se ha recibido
ninguna delegación de voto.

De acuerdo con la convocatoria efectuada, la Asamblea General Ordinaria tiene como,

ORDEN DEL DÍA

1. Bienvenida y apertura de la Asamblea a cargo del Secretario de la Asociación.

2. Lectura, si se solicita, y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea 2020.

3. Modificaciones en la Junta directiva.

4. Examen y aprobación, si procede, del informe de gestión de la Junta Directiva.

5. Examen y aprobación, si procede, de las Cuentas del ejercicio 2020.

6. Examen y aprobación, si procede, del Presupuesto del ejercicio 2021.

7. Propuestas de actividades para el 21/22.

8. Entrega del reconocimiento como naturista del año.

9. Ruegos y preguntas.

DELIBERACIONES Y ACUERDOS

1. Bienvenida y apertura de la Asamblea a cargo del Secretario de la Asociación.

El secretario da la bienvenida y agradece a los socios su asistencia a la asamblea, que
este año se celebra por segundo año consecutivo por videoconferencia. Informa que el
número de socios con derecho a voto asciende a 42 (34 el año pasado) y que no se ha
recibido ninguna delegación de voto.
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También informa de que las votaciones se realizarán por mayoría simple y que el
desarrollo de la asamblea se va a grabar usando los medios de la plataforma Jitsi, que
graba tanto imagen como sonido, con el único fin de facilitar la redacción y verificación del
acta y que la grabación será destruida una vez aprobado el acta. Si alguien no quiere
aparecer en la misma puede desactivar su imagen con la opción que ofrece la plataforma
de videoconferencia.

Tras dar algunas recomendaciones técnicas sobre el uso de Jitsi para el buen desarrollo
de la asamblea, cede la palabra al presidente.

2. Lectura, si se solicita, y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea 2020.

Remitido el borrador de la asamblea 2020 junto con la convocatoria de este año, no se
solicita su lectura ni se plantea ninguna duda por lo que se aprueba por unanimidad,
procediendo a borrar los ficheros de audio y vídeo relativos a la misma.

3. Modificaciones en la Junta directiva.

El presidente informa de que se han recibido las solicitudes de baja como miembros de la
Junta Directiva de D. Eduardo Ramos y de D. Joaquín Rodríguez, vocales de
Comunicación e Informática, respectivamente, aceptando su renuncia y oficializando
dichas bajas.

4. Examen y aprobación, si procede, del informe de gestión de la Junta Directiva.

Debido a la pandemia se han podido realizar pocas actividades, entre ellas, en octubre se
convocó el 1º concurso fotográfico Rafael Ortiz, con dos modalidades -Nudismo y
Naturaleza y Nudismo en confinamiento- al que se presentaron un total de 50 obras y al
final de noviembre se otorgaron los premios del concurso. La idea es seguir convocándolo
en los próximos años.

Con el fin de dinamizar la asociación y evitar el aislamiento de los socios se han
mantenido una serie de videoconferencias semanales en los que, además de charlar entre
ellos, se han podido resolver algunas cuestiones planteadas en relación a la asociación.

Se convocaron varias quedadas en la playa pero se dejó de hacer cuando se vió que la
asistencia a las mismas era muy escasa. También se intentó convocar con un artista de la
zona de Huelva una visita nudista a una exposición relacionada con el cuerpo desnudo
pero tampoco se pudo realizar por causa de la pandemia.

Hemos tenido también conversaciones con otras asociaciones para actividades conjuntas,
búsqueda de sala para el yoga, etc. La idea es que el año que viene, si la pandemia va
mejor, empezar otra vez con las actividades proyectadas.

Sometido a votación, el informe de gestión queda aprobado por unanimidad.
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5. Examen y aprobación, si procede, de las Cuentas del ejercicio 2020.

Toma la palabra D. Enrique Holgado, tesorero de la asociación, indicando que junto con la
convocatoria de la asamblea se ha remitido el estado de cuentas del año 2020, en los que
se aprecian que solo han habido movimientos básicos como los de mantenimiento de la
asociación, gastos telefónicos, bancarios y del hosting.

Además, se está procediendo a saldar las deudas pendientes surgidas en la puesta en
marcha de la asociación, en concreto gastos que fueron abonados por algunos miembros
de la junta directiva y que en unos días quedarán totalmente abonados.

Solo queda pendiente las devoluciones de las aportaciones iniciales voluntarias que
algunas personas hicieron para la constitución de la asociación, salvo la realizada por D.
Eduardo Ramos ya que se le devolvió cuando solicitó su baja como vocal y socio.

Se informa de que este año, debido a la falta de actividades y a nuevos socios, se dispone
de un poco más de remanente de dinero, que se podrá invertir en las próximas
actividades, cuando se puedan reanudar.

Además en la página web, en la zona de socios, existe un apartado llamada las cuentas
claras donde se van actualizando mensualmente los gastos e ingresos que se van
teniendo para que cualquier socio pueda tener acceso a dicha información. Por último, si
algún socio quiere consultar o comprobar algún gasto puede solicitar el recibo o factura
justificativo del mismo.

Sometidas a votación, las cuentas de 2020 quedan aprobadas por unanimidad.

6. Examen y aprobación, si procede, del Presupuesto del ejercicio 2021.

El tesorero expone que el presupuesto se limita a los gastos básicos: el abono a la FEN
del importe de los sellos, hosting, apartado postal, teléfono y gastos bancarios, además
del pago de las facturas pendientes cuyo valor asciende a unos ciento noventa euros,
aproximadamente. El resto, unos setecientos euros, quedan como fondo para actividades.

Sometido a votación, el presupuesto de 2021 queda aprobado por unanimidad.

7. Propuestas de actividades para el 21/22.

El presidente informa que las propuestas de actividades se programan para lo que queda
del año 2021 y hasta la celebración de la asamblea en 2022. Nuestra intención es realizar
más actividades presenciales cuando la pandemia lo permita y dedicar en ellas el
remanente del presupuesto.

La primera actividad que se va a poner en marcha son las prácticas de yoga, que el año
pasado no se pudieron hacer, y que este año se van a iniciar el primero de octubre, en
una nueva sala, las tardes de los viernes en Sevilla.
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Se han establecidos conversaciones con la asociación naturista de Cantarrijan para hacer
actividades conjuntas, primero allí aprovechando que hace mejor tiempo, y luego aquí,
cuando haga mejor tiempo se puede hacer, por ejemplo, una visita a El Coto de Doñana.

También se ha mantenido contacto con la asociación naturista de Lanzarote para el caso
de que algún socio quiera ir, facilitarle el viaje desde la asociación.

Otras actividades previstas son quedadas en casas rurales o en la playa. También
actividades online, que aunque no son lo mismo que las presenciales vienen bien para
aquellas personas que se encuentren alejadas físicamente.

D. Enrique Holgado comenta que para los que estén interesados en las prácticas de yoga
se ha establecido un precio de cuarenta euros el mes completo y quince euros las
sesiones individuales y que la sala se encuentra en el barrio de Los Bermejales.

8. Entrega del reconocimiento como naturista del año.

El año pasado en la asamblea general de la FEN se nombraron a dos personas como
naturistas del año, entre ellas a título póstumo a nuestro socio fundador D. Rafael Ortíz.
La idea es hacerle entrega de la placa conmemorativa a su viuda en el mes de octubre, en
una ceremonia sencilla, familiar, cerca de su domicilio por motivos de salud y por la
pandemia. De todos modos, quien quiera asistir al acto nos lo puede comunicar y hacerlo
sin problema.

9. Ruegos y preguntas.

D. Rafael Núñez, vocal de actividades, transmite la idea de que frente a la pandemia
tenemos que confiar, que seamos cautos pero que, con las precauciones oportunas,
empecemos a despegar poco a poco en las actividades presenciales.

Siendo las 12:47 h. se da por concluida la asamblea.

26 de septiembre de 2021
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